
 

 

Comité técnico de coordinación COVID-19 por la educación 

1ª REUNIÓN CURSO 2021-22. - JUEVES 23 DE SEPTIEMBRE 2021 

 

PARTICIPANTES: 

La comisión de trabajo de coordinación COVID-19 para la Educación del CEN celebró 

la 1ª reunión a las 10.00h por videoconferencia. Por parte del Departamento de Educación 

(Eneko Ardaiz Director del Servicio de Infraestructuras, Luis Calatayud del Servicio de 

Sistemas de Información, Alberto Urrutia Director del Servicio de Inspección, de Salud 

(Arantxa Legarra de promoción de salud comunitaria), Aurelio Barricarte del servicio de 

epidemiologia y prevención sanitaria excusa su ausencia, de la Comisión Permanente 

(Gorka Bueno de LAB profesorado de centros públicos junto con Arantxa Ruiz Vidorreta 

de STEILAS, Pilar López Valderrama de FSIE-SEPNA por el profesorado de los centros 

concertados, de las Apymas Públicas Noelia Echarri de Herrikoa y Apymas concertadas 

Teresa Modol de CONCAPA. Jorge Lanchas entidades titulares de centros, Antonio 

Iriarte, secretario. María Lourdes García Roncal del Servicio de Universidad. Iosu Mena 

presidente de ADI, (Asociación de Directores). Pedro Rascón, vocal del CEN. Como 

presidente, Manuel Martin Presidente del CEN. 

 

Orden del día: 

1. Acta de la última reunión del curso 20-21. 

2. Foto fija actual de casos activos en los centros. Nueva modalidad de información  

3. Plan de trabajo para el curso 2021-22. 

4. Propuestas de actualización del Plan de Contingencia. 

 

 

1. Acta de la última reunión del curso 20-21. Se aprueba. 

 

2. Foto fija actual de casos activos en los centros. Nueva modalidad de información. 

 

Luis Calatayud del servicio de Sistemas de Información informa sobre una mejora de 

datos respecto al último comité. Se está publicando en el Portal de Gobierno Abierto de 

Navarra, con una frecuencia de actualización diaria, los datos del impacto del COVID-19 

en los centros docentes. Sería el equivalente a la nota de prensa diaria que se hacía el 

curso pasado y a la foto fija que les pasábamos antes de cada Comité. Se puede ver esta 

información en Impacto y situación - coronavirus | Gobierno Abierto de Navarra, en la 

pestaña Centros Docentes. 

Actualmente el porcentaje de grupos confinados sobre el total de grupos alumnado 

confinado es el 0,54% del total. El porcentaje de alumnado de EI+EP confinado sobre el 

total del alumnado de EI+EP es el 0,81%. El alumnado confinado en estos momentos 

asciende a 495.  Número de grupos / aulas en cuarentena: 31. Porcentaje de grupos 

confinados sobre el total de grupos: 0,54%. Porcentaje de GCE (Grupos de EI+EP) sobre 

el total de GCE: 0,88%. Número de grupos / aulas de Ed. Infantil en cuarentena: 9. 

Número de grupos / aulas de Ed. Primaria en cuarentena: 22. Número de grupos / aulas 

de ESO y FP Básica, aulas de Bachillerato, FP Media y Superior en cuarentena: 0. 

Número de centros con grupos / aulas en cuarentena: 19. 

 

3. Plan de trabajo para el curso 2021-22: Se aprueba la estructura de trabajo del curso 

pasado:  

https://gobiernoabierto.navarra.es/es/coronavirus/impacto-situacion


 

 

a. Acta de la última reunión del curso 

b. Nuevas informaciones de las Direcciones y componentes del comité 

c. Propuestas para el desarrollo de la actividad presencial. Propuestas 

pedagógico-metodológicas. 

d. Propuestas de actualización del Plan de Contingencia. 

 

4. Nuevas informaciones de las Direcciones y componentes del comité. Propuestas para 

el desarrollo de la actividad presencial. Propuestas pedagógico-metodológicas. 

 

 

Eneko Ardaiz, Director del servicio de Infraestructuras trasmite que el suministro de 

materiales Covid sigue su rumbo previsto.  

 

Alberto Urrutia del Servicio de Inspección aclara sobre el nuevo protocolo para este 

curso, y en concreto sobre las actividades extraescolares, que los centros que ya tenían la 

jornada continua previo a la pandemia, se están organizando bien, por su experiencia 

anterior. El resto tienen dudas que se resuelven con uniformidad y con flexibilidad, 

siempre respetando el Plan, a través del grupo de inspección dedicado a esa finalidad. 

 

Gorka Bueno (LAB) avanza su apoyo a la vuelta de la jornada pre pandemia. 

 

Iosu Mena plantea si sería factible un decreto sobre determinar información a los centros 

sobre que estudiantes están o no vacunados, similar a la ya existente en las cartillas de 

vacunación que ya presentan actualmente en los centros. Esta deliberación se aplaza hasta 

la presencia de Aurelio Barricarte en la próxima reunión.  

 

Noelia Echarri de Herrikoa, pide qué en el debate futuro se tengan en cuenta estas 

cuestiones: 

 La vuelta de la actividad de los centros a la que ya existía previa a la pandemia, 

fundamentalmente centrada en la jornada. 

 Trabajar para una mayor flexibilidad de los grupos escolares cuando están en los 

patios 

 Igualdad en el criterio cuando los grupos practican al aire libre la educación física, 

ya que les consta que unos van con mascarilla y otros no. 

 Según su opinión, hay un criterio diferente en cuanto a impartir clase si se está en 

el aula o actividades extraescolares de la tarde. 

 Opinan que algunos centros han reducido las actividades extraescolares a la 

mínima expresión coartando a familias y alumnado. Alberto Urrutia comenta que 

si fuera así, que se ponga en contacto con su servicio para solucionar con esos 

centros la problemática señalada, que en su opinión no es la prevista en el plan 

que se ha enviado a los centros. 

 

María Lourdes García Roncal del Servicio de Universidad informa que, desde su 

ámbito, de momento, todas las noticias son positivas. El aumento del aforo al 50%, así 

como la reducción de la distancia a 1,2m posibilitan un mayor aprovechamiento de los 

espacios, aliviando sustancialmente la actividad presencial universitaria. 

 



 

 

Pilar López Valderrama de FSIE-SEPNA por el profesorado de los centros concertados, 

traslada el desconcierto y descontento del profesorado con las actividades extraescolares 

que les proponen los centros. 

 

Arantxa Ruiz Vidorreta de STEILAS por el profesorado de los centros públicos 

comparte la información de Pilar Lopez respecto a la educación pública. Desde la 

presidencia del Comité se aclara que el propósito reivindicativo queda fuera del propósito 

del Comité Covid, nos debemos ceñir a los parámetros para el que fue constituido el 

Comité. 

 

Teresa Modol de CONCAPA se adhiere a los planteamientos de Herrikoa sobre la 

jornada. Asimismo, plantea una difícil coexistencia entre las actividades que puedan 

realizar los centros con las que organizan las APYMAS en los espacios de los centros 

educativos. 

 

 

Jorge Lanchas, incide que se observa un ambiente de cierta relajación, pero manteniendo 

las normas de salud. Se debe flexibilizar más con cierto alumnado y en ciertas clases (Ed. 

Física…) y materiales. Los centros han mantenido muy bien las medidas. Sobre la 

jornada, que los centros tengan la que tenían antes. 

 

Se acuerda unánimemente, pedir a Salud no seguir confinando en infantil y primaria 

al alumnado del grupo estable en bloque, sino únicamente a los positivos del grupo 

y poder optar por otras vías menos restrictivas, dada la situación actual de la 

pandemia, unido a la positividad constatada en los grupos estables en el curso 

anterior. 

 

Finalmente se fija fecha para la próxima reunión, que será el jueves 21 de octubre a las 

10h. 

 

 

 

 

Manuel Martín Iglesias 

Presidente - Lehendakari 

 


